

LA QUÊTE DE LA COURONNE DE LA VÉRITÉ

Il était une fois un sultan qui se fit emprisonner de son propre palais. Personne ne croyait qu'il était le roi, sauf une fée. Elle devait aller chercher la couronne de la vérité, a l'autre bout de l'océan, mais elle avait peur de l'eau. Un ours se cachait sur le bateau. La petite fée oublia sa peur de l'eau mais il y était toujours l'ours. Quand elle arriva sur la plage elle vit un lit, et, tout de suite elle eut une idée. Elle le prit et le mit à côté de l'ours, et il s'endormit. La fée quand elle traversa une jungle immense et épaisse rempli de serpent, quand elle aperçut la couronne, elle sauta de joie, rentra au château et sauva le roi.

Luane Marais